
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1478/2016 
  

 
“Requer informações acerca de 
construção de quadras de tênis e 
projetos de melhoria das áreas de 
lazer e esporte no município de 
Santa Bárbara d’Oeste.”  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 
 
CONSIDERANDO que a atual Administração Municipal recuperou 

muitos espaços antes abandonados em nossa cidade, resgatando o lazer, o 
esporte e a interação entre os moradores de diversos bairros em nossa cidade, 
além de novas construções relevantes;  

 
CONSIDERANDO que este vereador está sendo questionando 

constantemente por moradores sobre a construção de quadras de tênis; 
  
CONSIDERANDO que este esporte possui muitos adeptos e que 

contribui expressivamente para a saúde de seus praticantes; 
 
CONSIDERANDO que não há quadra pública para a prática 

desse esporte; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existem projetos para a ampliação e/ou melhoria dos locais 

públicos destinados às atividades de lazer e esporte oferecidas pelo município?  
 
2º) Especificamente, existe algum projeto que inclua a construção 

de quadras de tênis ou poliesportivas? 
 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de Novembro de 2.016. 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“ Kadu Garçom”  

-vereador- 
 


